

Le Top 10 des pires présidents et chefs d'états du Monde - 1/2

Le top 10 des Présidents et chefs d'Etats célèbres les plus incompetents du monde, tel que Bush, Berlusconi ect...

Ce classement est un mélange de célébrité, de stupidité et de terreur des présidents

Sont Nominés pour le top 10 des Présidents et chefs d'Etats célèbres les plus incompetents du monde :

Berlusconi (Italie, post-présidence)
Sarkozy (France),
Bush (Etats-Unis d'Amérique)
Hugo Chavez (Vénézuéla)
Fidel Castro (Cuba)
Mahmoud Ahmadinejad (Iran)
Vladimir Poutine (Russie)
Berdimuhammedow (Turkménistan)
Hu Jintao (Chine)

Que le TOP 10 commence !!

Top 10

9. Nicolas Sarkozy (France)

Ce président, fraîchement élu, de droite conservatrice, sans histoire a tout pour ne pas être dans ce classement. En s'intéressant à son passé, on retrouve que lorsqu'il était ministre de l'intérieur : il a dit "Je vais nettoyer cette bande de racailles au Karsher". Ce qui a enflammé les banlieues autour de la plus grande ville (Paris qui est la capitale et en province). On pensait que les Français n'allaient pas élire ce candidat qui à cause de son langage qui est lui, de racaille, à fait bruler les banlieues. Et pourtant si, il est élu avec les voix du Front National le 5 mai 2007, il mérite bien sa place dans ce classement.

8. Hugo Chavez (Vénézuéla)

Président qui a l'avait l'air sympathique, de gauche, pour le peuple, pour les droits des pauvres Indiens à qui les grandes entreprises ont tout pris. Premier président Indien du Venezuela et toujours habillée décontracté, Hugo Chavez, élu 2 fois : a tout pour plaire ! Mais il est dans ce classement car il a tout gâché, cette année ! Il a interdit une chaîne de télévision qui selon lui, a soutenu une révolte qui a eut lieu dans le pays. Donc s'opposant au droit de la presse, il a décidé de fermer une chaîne de télévision comme ça, INADMISSIBLE !!

7. Berlusconi (Italie, post-présidence)

Berlusconi n'est actuellement plus président comme vous le savez tous ! Mais on ne peut éviter ce classement à ce milliardaire qui a crut que la politique était un réseau mafieu ou l'on pouvait faire tout ce qu'on veut et contrôler à perfection les médias. Il possède, il faut le dire une chaîne de télévision qui bien sur : lui léchait les bottes et se soumet à lui.

Récemment, il a fait des avances à une jeune député et sa femme lui a demandé des excuses publiques. Il s'est alors excusé dans un journal ! Lamentable, lol ^^.

6. Vladimir Poutine (Russie)

Combattant longuement contre les libertés en Russie, Vladimir Poutine est réellement le symbole que les pays riches peuvent être eux aussi des pays où la liberté d'expression n'est pas reconnue. Les manifestations de l'opposition ne sont pas autorisées et les opposants au régime sont forcés de se taire par des moyens de chantage très efficaces que la police russe maîtrise parfaitement bien. De plus, Vladimir Poutine et son

Le Top 10 des pires présidents et chefs d'états du Monde - 2/2

gouvernement n'ont rien fait pour les homosexuels et leurs droits sont encore bafoués en Russie ! La gay-pride 2007 à été aussi menée en Russie, mais là pas de fêtes et de musiques mais des forces militaires puissantes qui tapent tout ce qui bouge ont été envoyés pour "mater" les homosexuels et quelques députés européens venus défendre le droit de tous, donc des homosexuels. Un carnage comme on l'a tous vu à la télé, mais malheureusement la Russie est bien trop riche et la France et le reste du monde ne font rien pour amener la démocratie en Russie. Devra t-on attendre la guerre pour voir changer la Russie ?

5. Fidel Castro (Cuba)

Un dictateur qui est au pouvoir depuis tellement longtemps que seules les tortues s'en souviennent encore. Pourtant, tout commençait bien avec son copain qui n'était autre que Che Gevara (l'idole de tous les jeunes de gauche, normalement). Pourtant, son cigare "la Havane" à la bouche il a conservé le pouvoir sans de réelles libertés ! Un joli traître qui mérite sa 6ème place (seulement 6ème, puisqu'il est sympathique tout de même bien qu'il soit dictateur : on l'aime bien ^^).

4. Hu Jintao (Chine)

Le pays le plus peuplé du monde avec un régime communiste mort qui est capitaliste sans se l'avouer. De nombreuses atteintes aux droits et à la liberté en Chine. Ils accueillent les Jeux Olympiques, l'année prochaine : ils vont cacher toute leur misère, leurs problèmes dans les campagnes et être "beaux" durant 2 mois et ensuite, cela recommencera !

3. Berdimuhammedow (Turkménistan)

Je crois le pire président du monde ! Mais le fait qu'il ne soit pas célèbre ne lui permet pas d'être classé 1er dans ce classement. Je vous dirais seulement, qu'il a écrit un livre qui selon lui, lui a été transmis par Dieu et que chaque Turkmén (homme turk : non je rigole ^^) doit avoir un exemplaire de ce livre et le connaître par cœur. De plus, la liberté et les droits ne sont pas faibles comme en Russie et en Chine mais INEXISTANT. Pour en savoir plus sur cette dictature dangereuse : <http://fr.wikipedia.org/wiki/Turkmenistan>.

2. Bush !

Enfin ! Le président qui est la risée du monde ! Tout le monde se moque de lui ! Il est considéré comme un abruti par les guignols et par moi et par toi aussi !

Enfin, il y a de nombreuses vidéos sur ce président du pays le plus riche du monde. Mais il est surtout dans ce classement à cause de la guerre en Iraq qui était supposée être menée pour détruire les armes de destruction massives (avec de jolies photos satellites où l'on ne voyait rien, mais c'était sur : c'était des bombes de destruction massive de la 4ème armée du monde). Une armée si forte, qu'elle disparue la 1ère semaine ! Et Bush trinqua avec son père à la mort de l'Iraq et même des habitants "gentils". On avait donc raison ! Et la prochaine fois, aux américains qui me lisent : prenez Barak Obama ou Hilary Clinton !

1. Mahmoud Ahmadinejad (Iran)

Tout le monde le connaît, il passe son temps à critiquer Israël et à dire qu'il va rayer ce pays de la carte. Mais en revanche, il veut de l'uranium civil pour les industries du pays. Oui, sauf que l'uranium peut facilement créer des bombes et quand on entend qu'il veut rayer Israël de la carte... Euh ça donne pas envie de lui donner une bombe ! Il est fou !